

FBL Rabenstein erklärt, das die Einrichtung einer Freilauffläche mit dem Tierschutzverein erörtert, von diesem aber für nicht praktikabel gehalten wurde. Da die Einzäunung einer Freilauffläche schwierig und außerdem sehr kostenaufwendig ist, wurde darauf verzichtet. Das Hundekotproblem besteht nicht nur auf dieser Parkanlage. Die Außendienstmitarbeiter sind aufgefordert, verstärkt auf frei laufende Hunde zu achten. Allerdings ist die Verwaltung auch auf Hinweise aus der Bevölkerung angewiesen, damit sie tätig werden kann.